

Objet : Report de l'ouverture annoncée de l'écocentre occasionnel de la région de Valcourt.

Nous avons planifié offrir un premier service d'écocentre occasionnel 2014 , ce samedi 12 avril prochain, afin d'accommoder encore davantage les citoyens désireux de récupérer certaines matières résiduelles, tôt au printemps. Malheureusement, les conditions printanières de cette année ne nous permettent pas d'assurer ce service. Nous avons espéré jusqu'à la dernière minute que la météo pouvait nous favoriser, mais nous devons constater aujourd'hui le contraire. Nous reportons donc l'ouverture au samedi 3 mai prochain. Nous nous excusons pour ce contretemps et tenterons d'informer les citoyens qui se présenteront samedi, du report de cette ouverture.

Merci pour votre collaboration.

Martin Lemieux
Responsable de la gestion des matières résiduelles
et de l'environnement
SGMR du Val-St-François